

# Bhabinkamtibmas Desa Penganjang Gelar Himbauan Kamtibmas Kepada Satpam SMP N 1 Sindang

Indramayu - [INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM](http://INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM)

Jul 30, 2023 - 12:20



*Bhabinkamtibmas Desa Penganjang Gelar Himbauan Kamtibmas Kepada Satpam SMP N 1 Sindang*

Indramayu, - Kegiatan Hibauan Kamtibmas dilaksanakan oleh Brigadir Rion, Bhabinkamtibmas Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kepada saudara Rendi sebagai Satpam SMP N 1 Sindang. Minggu (30/07/2023).

Kegiatan yang berlangsung di SMP N 1 Sindang, Desa Penganjang, Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu ini dilaksanakan dalam upaya untuk mencegah tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) dan memberikan rasa aman serta kondusifitas lingkungan sekolah.

Dalam pertemuan tersebut, Brigadir Rion menyampaikan hibauan kamtibmas kepada Rendi agar senantiasa berkoordinasi dalam hal apapun, terutama yang berkaitan dengan keamanan lingkungan SMP N 1 Sindang.

Kehadiran Rendi sebagai satpam sekolah memiliki peran penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah, khususnya untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan.

"Hibauan kamtibmas ini merupakan bentuk komitmen kami untuk selalu hadir dan berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekolah. Kita semua berperan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif untuk proses belajar mengajar," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah.

Kapolsek menambahkan, kegiatan Hibauan Kamtibmas ini menjadi bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang dicanangkan oleh Kepolisian Republik Indonesia.

"Program tersebut bertujuan untuk mengurangi potensi tindak kejahatan dan menciptakan lingkungan yang aman serta nyaman bagi seluruh masyarakat," terang AKP Saefullah.

Lanjut Kapolsek menyampaikan, kegiatan Hibauan Kamtibmas ini menegaskan bahwa peran aktif aparat kepolisian bersama masyarakat dan seluruh pemangku kepentingan sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif.

"Semoga dengan adanya kerjasama tersebut, lingkungan sekolah dapat tetap aman dan nyaman," harap AKP Saefullah.